



c/ Leopoldo Calvo-Sotelo, 7 Oviedo
 contactanos: club@lne.es
 Teléfono: 985279 731 (de 12 a 14 y de 18 a 19 horas)
 Directora: María José Iglesias



Por la izquierda, Fernando Delgado (cronista oficial de Morcín), Cristina Álvarez Mendo, Lara Ruiz, Francisco Javier Vinjoy, Ana Isabel Fernández, César Álvarez y Marcos Niño, ayer, en el Club LA NUEVA ESPAÑA.

La Vuelta a Asturias ya está en el «olvidado» Occidente

«Era una obligación», dice Mendo, directora general de la carrera, sobre el regreso de la prueba ciclista a la zona occidental y su lucha para que sea televisada

JAVIER SÁMAMO LUCAS
 Oviedo

La Vuelta a Asturias ha elegido la ocasión más especial posible para desembarcar en el Occidente de la región, su centésimo aniversario, a cuyos actos de conmemoración se dio ayer el pistoletazo de salida con un acto en el Club LA NUEVA ESPAÑA orientado a presentar las dos etapas que discurrirán por la

cara occidental del Principado: la del sábado 26 de abril, que se iniciará en Castropol y concluirá en Vegadeo, y la del domingo 27, que antes de poner el punto y final a la Vuelta Asturias 2025 en Oviedo tendrá su origen en Navia.

«Me gusta decir que Navia es naturaleza, cultura y gastronomía, pero sobre todo deporte. Tenemos 33 clubes y entidades deportivas en un municipio de ocho mil habitantes», presumió ayer

Ana Isabel Fernández, alcaldesa de la localidad naviega, durante la cita en el Club LA NUEVA ESPAÑA. «Hay que ponderar los valores del deporte, que no solo nos marcan en el ámbito deportivo, sino que se transfieren a la vida e imprimen carácter», concluyó Fernández.

«Cuando la UCI (Unión Ciclista Internacional) nos concedió el cuarto día de competición —hasta ahora, la Vuelta a Asturias constaba de tres jornadas—, teníamos

clara que era una obligación volver al Noroccidente», confesó Cristina Álvarez Mendo, directora general de la prueba, que promete no cejar en su empeño por conseguir que la centenaria carrera se emita por la TPA: «Estamos buscando todas las posibilidades. No es una cuestión de que el gobierno quiera o no quiera, es que hay muchos condicionantes. Estamos aún a tiempo y vamos a seguir intentándolo».

«Los concejos sin actividades culturales ni deportivas no tienen vida. Por eso, que la Vuelta vaya a concejos pequeños es muy importante para visibilizar estos territorios», agregó Marcos Niño, director general de Reto Demográfico del Principado, viejo aficionado a la bicicleta que considera el turismo el deporte «por excelencia» por la «constancia» que exige a sus practicantes. Su compañera en el gobierno, Lara Martínez, viceconsejera de Turismo del Principado, puso en valor que la llegada de la Vuelta al Occidente supone un reconocimiento «muy importante» al Occidente asturiano.

Piensa Marcos Niño que a Vegadeo le ha tocado la lotería porque, además de acoger el final de la segunda etapa de la Vuelta a Asturias, será el origen de una de las etapas de la Vuelta a España a su paso por el Principado. Seguro que coincide con la visión de Niño César Álvarez, alcalde de la localidad, satisfecho porque, gracias al ciclismo, el Occidente, a su juicio «el gran desconocido de Asturias», podrá darse a conocer. Asimismo, Álvarez recordó que el paso de ciclistas «de primera línea» por el concejo «ayudará a fomentar el deporte entre los más jóvenes».

El punto de partida de la primera etapa que atravesará el Occidente será Castropol, lo que para su alcalde, Francisco Javier Vinjoy, supone un «hito», pues su localidad estaba inédita en la prueba reina del ciclismo regional. «Somos un municipio pequeño, pero nos importa mucho el deporte y hemos aportado varios deportistas olímpicos. Para Castropol, esta cita significa mucho, también porque permite atraer turistas y dar a conocer un territorio que parece un poco olvidado», zanjó Vinjoy. ■

Tenis | Open de Australia

Carreño debuta con buen pie y elimina a Majchrzak (6-4, 6-4 y 6-3)

Primera jornada con bagaje negativo para los tenistas españoles en el Open de Australia. Siete de los nueve tenistas que habían competido en los dos primeros días de competición consiguieron el billete para segunda ronda, dejando solo por el camino a Jaume Munar y Martín Landaluce. Nuria Párrizas, Pablo Carreño y Roberto Bautista Agut fueron los últimos tenistas nacionales en saltar a las azules pistas de Melbourne Park, con una sola alegría para ellos. Fue la del gijonés Pablo Carreño que consiguió vencer en tres sets al polaco Kamil Majchrzak (6-4, 6-4 y 6-3) en poco más de dos horas de partido. El asturiano se medirá a Ben

Shelton en la siguiente ronda del Abierto oceánico. Por su parte, Párrizas no tuvo opción alguna ante la estadounidense Iva Jovic, que en poco más de una hora le endosó un 6-2 y 6-1. Misma suerte corrió Roberto Bautista en un partido mucho más igualado que se decidió en cuatro sets. Se impuso en el primero el tenista de Castellón, que no pudo mantener el mismo nivel en los tres siguientes sets, que cayeron del lado de Shapovalov.

Hockey patines | OK Liga

El Telecable se enfrenta al recién ascendido Raxoi de Ainhoa García

La disputa el próximo fin de semana de la tercera jornada de Copa de Europa, en la que el Telecable visitará al Nantes, lleva a las gijonesas a adelantar a hoy su encuentro liguero contra el Raxoi (21 horas) en Mata Jove. El equipo gallego, liderado por la gijonesa y exjugadora del Telecable Ainhoa García, es un recién ascendido, de modo que las asturianas, que vienen de lograr un triunfo clave contra el Vila-Sana, parten como favoritas ante su público. El Raxoi cuenta con una plantilla muy joven en la que la experiencia la ponen jugadoras como la italiana Martina Sad, máxima goleadora del equipo, y la argentina Mili Carrera, también con pasado en el Telecable.

Hoy,
 por TV

Fútbol Almería-Leganés (Copa del Rey, 19.30 horas, Movistar). Pontevedra-Getafe (Copa del Rey, 19.30 horas, Movistar). Barcelona-Betis (Copa del Rey, 21 horas, Movistar). Elche-Atlético (Copa del Rey, 21.30 horas, La 1).

Arsenal-Tottenham (Liga inglesa, 21 horas, Dazn). Baloncesto Barcelona-Panathinaikos (Euroliga, 20.30 horas, Movistar). Gran Canaria-Joventut (Eurocup, 21 horas, Movistar). Motor Etapa 10 del Dakar (22.05 horas, Teledporte).

deportes@lne.es